

Muere José Serón a los 80 años, referente del sector de la automoción en Aragón

Heraldo de Aragón, M. Llorente

19.09.2024



José Gabriel Serón Ciércoles, de 80 años y referente del sector automoción en Aragón, ha fallecido este jueves en Zaragoza después de llevar dos semanas ingresado en el hospital. **"El amor por su oficio hasta el último momento y haber sido siempre un luchador"** es lo que le define, ha asegurado su hijo José Manuel Serón, que trabaja desde hace 24 años en el negocio creado por su padre, del que tomó las riendas como gerente en 2010.

El que fuera durante muchos años **presidente de la Comisión de Automoción de Cámara de Zaragoza, uno de los fundadores de Atarvez y miembro del comité ejecutivo de la Federación de Empresarios del Metal de Zaragoza (FEMZ), nació en Albalate del Arzobispo (Teruel)**. "Era un hombre hecho a sí mismo. Hablaba siempre de los emprendedores y él realmente lo fue", ha reconocido su hijo.

"Mi padre era mecánico y junto a su socio, chapista, montaron un taller mecánico y de carrocería en Zaragoza en el año 1965. Luego vinieron las marcas y **ya crearon numerosas empresas de Automoción: Cuellar Concesionario, Autocuellar, Talleres Florencio, Turismos Zaragoza,** siempre ligado a la venta de automóviles y los talleres, situados actualmente en el polígono Argualas en Casablanca", ha explicado José Manuel Serón hijo.

Incentivar el mercado y la industria de la automoción estuvo siempre presente en el desempeño profesional de José Serón, referente del sector en Aragón e **impulsor de una feria que todavía perdura, 'Stock Car',** para dar salida a los vehículos de kilómetro cero, semiusados y nuevos que se acumulaban en las carpas cuando llegó la crisis financiera de 2008 y que ha alcanzado su decimoquinta edición este 2024.

Empresarios del Metal de Zaragoza, así como miembros de las patronales de fabricación de vehículos (Anfac) y de la Asociación Nacional de Vendedores y Reparadores (Ganvam) han mostrado sus condolencias a los familiares y amigos de José Gabriel Serón, fallecido este 19 de septiembre y cuyo **velatorio tendrá lugar este viernes en el complejo de Torrero. El funeral será el sábado a las 10.**